

HACE 30 AÑOS

El Heraldo 4 de Marzo de 1995

CONCLUYÓ CICLO DE CINE VIDEO EN TU BARRIO

Con gran éxito terminó el proyecto de verano, “Cine Video, no a las Drogas, Dale Imagen a tu Vida”, organizado conjuntamente por el Consejo Provincial Contra la Droga y Estupefacientes y por la Gobernación. Además de ser este un programa de educación, que se llevó a cabo en diversas localidades de la provincia, también se entregó educación sobre la drogadicción a un público cercano a las 5 mil personas. La información fue entregada ayer en conferencia de prensa que ofreció el Gobernador de Linares, Víctor Chávez.

AGRICULTORES DE PARRAL PREPARAN NUEVAS MOVILIZACIONES

Si el Ministro de Agricultura, Emiliano Ortega, no entregaba ayer respuestas concretas a los dirigentes de la Sociedad Nacional de Agricultura, en las próximas semanas podrían producirse nuevos actos de movilización de parte de los agricultores de Parral y de Retiro. Así lo señaló ante noche a EL HERALDO el Presidente de la Asociación de Productores Agrícolas de Parral y de Retiro, Ignacio Urrutia Bonilla. El dirigente agrícola dialogó con El Heraldo al finalizar el acto central de la celebración del 200° Aniversario de Parral.